

Protokoll:

Frau Plato ist bezüglich der Personalkosten ein Rechenfehler aufgefallen. Hierzu können wir sagen, dass die Gesamtsumme in Höhe von 411.423,75 € korrekt ist, der Betrag im Erläuterungstext in Höhe von 374.669,75 € wurde vergessen zu ändern, dieser Betrag muss richtigerweise 418.914,75 € lauten.

Die Aufwendungen für die internen Leistungsverrechnungen (ILV) vom ZGM haben sich unter anderem aufgrund von Abschreibungen, die nur eine sehr kurze Laufzeit haben, im Vergleich zum Vorjahr erhöht.